

Lieber Herr Aden,Ich kann Ihnen in keinem Punkt zustimmen. Ich bin entsetzt - nicht zuletzt auch über ihre Feststellung, daß die AfD die einzige Partei ist, "welche ernsthaft die Frage nach dem langfristigen Weiterbestehen des deutschen Volkes stellt".

Ihre Formulierung deutsches Volk gefällt mir auch nicht; ich weiß, die AfD benutzt sie mit Bedacht. Die von Ihnen zitierten Entgleisungen und Positionen der AfD belegen ausreichend, daß diese Partei eine Gefahr für unseren Staat und unsere Gesellschaft ist.

Beste Grüße